



DESPLÉGADO

Morena apoya lucha contra transgénicos

Dicen diputados que el camino a seguir es fortalecer el marco legal y administrativo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Diputados de Morena expresaron su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y ratifica con su decisión de llevar a la Constitución la prohibición de la siembra de maíz transgénico.

Por medio de un "desplegado" que difundieron en redes sociales, los diputados federales morenistas dicen que, luego de la resolución del panel de controversias, "el camino a seguir es fortalecer el marco legal y administrativo, apoyándonos en bases técnicas, científicas y culturales plenamente legítimas.

"México, como país de origen del maíz, tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de coevolución a lo largo y ancho de nuestra República. La contaminación de estas variedades por maíces transgénicos es un riesgo que no



Foto: Especial

Los morenistas aseveraron que seguirán avanzando en los objetivos de la Cuarta Transformación.

podemos ignorar", dicen en el documento.

Expresan que todos "hemos escuchado con atención el planteamiento realizado por la presidenta Claudia Sheinbaum el día 21 de diciembre, en el que propone avanzar en un proceso de reforma constitucional.

"Esta iniciativa forma parte del paquete de reformas presentado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero, en la que se modifican los artículos 4 y 27 de la Constitución Política de los Estados



México, como país de origen del maíz, tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de coevolución."

MORENA
DIPUTADOS

Unidos Mexicanos, y que entre los puntos más destacados se encuentra la prohibición del fracking como método de

LOS DATOS

- Mientras en 2018 México importaba 3 mil 282 millones de dólares en maíz, para 2023 la cifra fue de 5 mil 871 millones de dólares, es decir, cerca de 80% más.
- El año pasado México fue el tercer país más importador, sólo detrás de China y Japón.

explotación de hidrocarburos, la eliminación de la minería a cielo abierto, que ha generado graves daños a las comunidades, y el reconocimiento de la gestión comunitaria del agua, que forma parte del Plan Nacional Hídrico.

"Hoy, como siempre, reafirmamos nuestro compromiso con el pueblo de México y respaldamos plenamente a nuestra presidenta, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, en este esfuerzo por seguir avanzando en los objetivos de la Cuarta Transformación", resaltan.

De igual manera, dicen que "también respaldamos la lucha del movimiento campesino e indígena en defensa de nuestros maíces nativos y, en general, del patrimonio biocultural de nuestro pueblo".